



Secretaría General (SG)

Ginebra, 15 de enero de 2020

Ref.: Carta Circular/CL-20/03 – A las Administraciones de los Estados
Contacto: Xin Liu Miembros de la UIT
Teléfono: +41 22 730 5886/5418 – A las Misiones Permanentes en Ginebra
Correo-e: guestrelations.telecom@itu.int – A los Organismos Reguladores Nacionales
– A los Miembros de Sector y Asociados de la UIT

Asunto: **Invitación a participar en el diálogo mundial sobre el desarrollo de la banda ancha**

Muy Señora mía/Muy Señor mío:

Permítanme comenzar presentándoles mis mejores deseos para el año 2020. El mundo ha sido testigo de un rápido incremento de la utilización de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) y los servicios correspondientes, y la mitad de la población mundial ya está en línea. No obstante, la otra mitad de la población mundial sigue sin tener acceso a Internet. Debemos redoblar nuestros esfuerzos, y la infraestructura de banda ancha desempeñará un papel fundamental en este sentido.

Me complace observar que la creación de redes de banda ancha ya se ha incorporado a las estrategias de desarrollo de muchos países. Sin embargo, el desarrollo de la banda ancha sigue enfrentándose a una serie de problemas y desafíos. Entre ellos cabe citar la falta de una orientación efectiva respecto de las políticas industriales; la lentitud del despliegue de la red; la necesidad de mejorar las capacidades de extremo a extremo para la planificación, la construcción, la explotación, la instalación y el mantenimiento; el crecimiento del tráfico en los servicios tradicionales que no genera ingresos adicionales; los nuevos servicios orientados al futuro que requieren el aumento de la rentabilidad de la red, la reducción de los costos de explotación y mantenimiento y un ciclo más corto de rentabilidad de la inversión; la naturaleza relativamente dispersa de las diversas organizaciones de normalización de la industria y la necesidad de establecer mecanismos de colaboración a nivel mundial; y la necesidad de implicar a nuevas partes interesadas para desplegar la infraestructura de red y atraer a los inversores.

Los debates sobre este tema, tanto dentro como fuera de la UIT, demuestran que existe un interés común y una necesidad apremiante de organizar nuevos intercambios entre todas las partes interesadas para acelerar los avances para superar la brecha de la banda ancha de manera eficaz y rápida.

Por consiguiente, para iniciar este diálogo, quisiera invitarles a participar a lo largo de 2020 en una serie de debates en profundidad sobre el desarrollo de la banda ancha, aprovechando eventos existentes como el Foro Económico Mundial de Davos en enero, el MWC de Barcelona en febrero, el Foro de la CMSI en Ginebra en abril y el ITU Digital World 2020 en Ha Noi en septiembre.

Le agradecería que se comunicara con guestrelations.telecom@itu.int para confirmar su interés. Le mantendré informado acerca de futuros acontecimiento y avances.

Atentamente,

[Original firmado]

Houlin ZHAO